



Fièvre partenaire de Ville de Laval pour les Jeux du Québec – Hiver 2013

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Les Lavallois peuvent signer un formulaire d'appui aux Jeux du Québec dans les établissements de santé et des services sociaux de la région

Laval, 5 octobre 2010 – Jusqu'au 15 novembre, il sera possible pour les Lavallois de signifier leur appui à la candidature de Ville de Laval à titre de ville hôte des Jeux du Québec – Hiver 2013 dans les établissements de santé et des services sociaux de la région. L'Agence de la santé et des services sociaux de Laval (ASSSL), qui est l'un des partenaires de la municipalité dans ce dossier, croit que la tenue de Jeux du Québec contribuera de belle façon à la promotion des saines habitudes de vie dans la région.

« Si la candidature de Ville de Laval est retenue par le comité de sélection, cet événement aura un impact positif important sur le développement du loisir, du sport et des saines habitudes de vie auprès de l'ensemble de la population lavalloise », souligne le président-directeur général de l'Agence, M. Claude Desjardins, qui invite autant le personnel des établissements que la population à participer en grand nombre.

« Nous pourrions également profiter d'un plus grand engouement pour l'activité physique et d'un héritage appréciable pour de nouvelles installations sportives et l'amélioration de celles qui existent déjà », ajoute la directrice de Santé publique, D^{re} Nicole Damestoy.

En signant le formulaire d'appui, les Lavallois pourront également indiquer s'ils sont intéressés à donner deux périodes de trois heures de bénévolat lors de cet événement.

- 30 -

Source :
Martine Caza-Lenghan
Service des communications
Direction de santé publique
450 978-2121, poste 2111
mcaza-lenghan_reg13@ssss.gouv.qc.ca